Très chère Béline,

Nous vous envoyons cette lettre pour vous dire que vos plans ont misérablement échoué. Vous avez échoué comme une débutante. Vous auriez pu utiliser des méthodes bien plus radicales comme le mercure notamment.

Pour vous améliorer, nous vous conseillons d'aller voir le plus rapidement possible Catherine Deshayes dite Lavoisin qui a empoisonné la femme de Monsieur le frère cadet du roi Louis XIV car pour l'instant, vos projets ne sont pas très efficaces.

Cordialement,

Martin Scotto et Andrés Richer, XXIème siècle.